

13 novembre 1996 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de félicitations de M. Jacques Chirac, Président de la République, pour l'élection de M. Arnaldo Aleman à la présidence de la République du Nicaragua, Paris le 13 novembre 1996.

Monsieur le Président,

- Au lendemain de votre élection à la Présidence de la République du Nicaragua, je suis heureux de vous adresser au nom du peuple français et en mon nom personnel mes sincères félicitations.
- Mon pays a suivi avec attention le déroulement des élections dans votre pays, auxquelles des observateurs français ont participé. Il se réjouit de l'esprit civique et du sens démocratique dont a fait preuve l'électorat nicaraguayen au cours de ce scrutin.
- Cette élection présidentielle donnera lieu à la première transmission du pouvoir d'un Président élu à un autre Président élu. Elle constitue une étape importante dans sa consolidation d'un processus démocratique auquel mon pays n'a cessé d'apporter son appui.
- La France restera à vos côtés dans l'accomplissement de votre mandat en souhaitant que les relations d'amitié entre nos deux pays puissent se renforcer encore à l'avenir et que les liens de coopération tant culturels qu'économiques trouvent un nouvel élan.
- Je vous souhaite un plein succès dans la haute mission que vous a confié le peuple du Nicaragua.
- Je vous prie de croire, monsieur le Président, à l'assurance de ma haute considération.
- Bien cordialement.\